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В районе реализовано займа 
на 2.695.000 рублей /

По предварительным данным райсберкассы, на 4 июня по 
району реализовано Займа Третьей Пятилетки (выпуск четвер
того года) среди рабочих и служащих на 2.250.625 рублей, 
среди колхозников—на 430.000 рублей и среди домохозяек— 
на 14.375 рублей.

Всего по району охвачено подпиской на заем 13.531 чело
век на 2.695.000 рублей. Поступило наличными от колхозников 
10.000 рублей и от домохозяек 1.037 рублей.

Подпиской на заем Третьей Пятилетки (выпуск четвертого года) 
укрепим хозяйственную и оборонную мощь нашей Родины!

Мощная демонстрация 
советского патриотизма

По всей стране с огромным 
подъемом проходит подписка 
на Государственный Заем Треть
ей Пятилетки (выпуск четвер 
того года).

На первом господшипнико- 
вом заводе имени Л. М. Кага
новича (Москва) большинство 
рабочих, специалистов и слу
жащих дают взаймы стране 
месячный заработок.

На обувном гиганте—фабри
ке «Скороход» в Ленинграде к 
концу дня 3 июня подписалось 
несколько тысяч человек. Они 
дали взаймы государству око
ло 2 миллионов рублей. Мно
гие рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие 
подписываются на сумму, пре
вышающую месячный зарабо
ток.

Горячо откликнулась на вы
пуск нового займа интеллиген
ция. Лауреаты Сталинских пре
мий народные артисты СССР 
Барсова, Михайлов, Самосуд 
подписались на 12 тысяч руб
лей каждый. Лауреат Сталин
ской премии драматург орде
ноносец Корнейчук подписался 
на 30 тысяч рублей.

С большим подъемом прохо
дит подаиска среди лесорубов 
и лесосплавщиков-гуцулов гор

СТАРИКИ ПОДПИСЫВАЮТСЯ ПЕРВЫМИ
М-ШИРОКОЕ, Архипу Павло

вичу Бурдину 60. лет. Вот уже 
6 лет ои работает . в колхозе 
им. Калинина конюхом, хоро
шо справляется с порученным 
делом. Колхозники не нахва
лятся его работой. И живет он 
теперь в полном довольствие. 
Если до колхоза семье Архипа 
Павловича приходилось пере
биваться кое-как, то сейчас он 
нужды не видит.

В прошлом году Архип Пав
лович выработал 780 трудод
ней. Много трудодней вырабо
тали и другие члены семьи. 
За свой заработок т. Бурдин 
получил 31 центнер одного 
хлеба.

—Такой счастливей жизни 
прежде я никогда не видел, 
да и видеть не мог, —сказал 
Архип Павлович.

Когда в колхозе стали про
водить подписку на новый 
заем, Архип Павлович первым 
подписался на 100 рублей и 
деньги внес наличными. Его 
примеру последовали многие 
колхозники.

Организованно проходила 
подписка в колхозе «2 пяти
летка». Там начало этому боль
шому и важному делу положил 
65-летний колхозник Т. В. 
Смирнов. Подписавшись на 100

ного Путильского района, 
Черновицкой области. В пер
вый же вечер 340 хозяйств 
села Конятым подписались на 
11 тысяч рублей. Большин
ство оплатило подписку налич
ными.

Дружно подписываются на 
заем колхозники Калмыцкой 
республики. Многие тут же 
вносят наличными. В селе Це- 
керта колхозники артели име
ни Кирова дали взаймы госу
дарству сотни тысяч рублей. 
Председатель колхоза тов. Чу- 
мудов подписался на 3000 руб
лей и половину этой суммы 
внес наличными. 5 колхозни
ков артели «Соцпуть», Лаган- 
ского улуса, внесли наличны
ми 22 тысячи рублей.

Колхозники самого отдален
ного горного Дехканабадского 
района (Бухарская область, 
Узбекская CCPj подписались 
уже на 748 тысяч рублей. 3 
июня в вечеру они полностью 
погасили наличными всю сум
му подписки.

Недалеко неполным данным, 
в Запорожской области к ут
ру 3 вювя колхозники подпи
сались на 5 миллионов рублей. 
Наличными внесли яолмиллн- 
она рублей. . (ТАСС).

рублей, он вызвал на соревно
вание других колхозников. 
Ждать долго не пришлось. Вслед 
за Смирновым подписались кол 
хозницы: Евдокия Чистякова, 
Анна Пухова, Анна Леднева, 
Наталья Пухова, Валентина 
Соколова, Анна Груздева и 
многие другие. Ни одна из 
них не подписалась меньше 
как на ЮО рублей.

С 63-летнего колхозника 
Ивана Николаевича Полозова 
началась реализация займа в 
артели «16 й Октябрь». Под
писавшись на ICO рублей, Иван 
Николаевич призвал следо
вать его примеру другим. Его 
предложение было тут же под
держано. Многие колхозники и 
колхозницы подписались на 
100, 125, 150 рублей.

С большой активностью про
вели подписку члены артели 
«2 пятилетка» За исключением 
трех отсутствующих колхозни
ков, здесь подписались все. 
Сумма подписка в среднем по 
колхозу в три раза больше 
прошлогодней.

Всего по М-Широковскому 
сельсовету за первый день бы
ло реализовано займа на 
32.14м рублей.

Подписка продолжается.
П. Шапошников.

Подписку
закончили

Когда радио возвестило, что 
будет передаваться сообщение 
о выпуске нового займа, к ре
продуктору в помещении кра
сного уголка железнодорожной 
больницы собрался медперсо
нал. 60 человек с огромным ' 
вниманием прослушали поста- ! 
новление Совнаркома о новом ; 
займе и условиях его выпуска.
• С($зу же на стенах появи 
лись плакаты, лозунги, при
зывающие отдать взаймы госу
дарству двухнедельный, трех
недельный и месячный зарабо
ток. Развернулась подписка 
Первой подписалась на месяч
ный заработок счетовод т. Ду
дина А. С. За ней на месяч
ный же заработок подписалась 
санитарка хирургического от
деления Анна Гавриловна Ов
сянникова, обязавшаяся всю 
сумму уплатить в июне.

Ряд товарищей подписался 
свыше месячного заработка. 
Медсестра т. Зыкова Н. Н. при 
зарплате 225 рублей подписа
лась на 300 рублей, медсестра 
Юдинцова при зарплате 205 
рублей подписалась также на 
ЗОО рублей, завхоз Курзов при 
зарплате ЗОО рублей подпи
сался на 350 рублей. Свыше 
месячного заработка подписа
лась и санитарка т. Куликова. 
Начальник больвицы т. Мот
ков подписался на 1100 руб
лей.

Всего после радиопередачи 
было охвачево подпиской по 
больнице 71 человек на об
щую сумму 13 070 рублей. 3 
июня подписка по больнице за
кончена, подписались все.

Г. Князев.

Подписались все
В пожарной охране кани

фольного завода первой подпи
салась на месячный оклад те
лефонистка Маслова Ее приме
ру последовали все бойцы, 
вахтеры и телефонистки.

В охране не осталось ни од
ного человека, неохваченного 
подпиской Коллектив дает 
взаймы государству 8.410 руб 
лей.

Баранов

На 150 процентов
Повар детяслей совхоза «Ком

сомолец» Анастасия Голубева 
подписалась на новый заем на 
150 процентов к получаемой 
зарплате. Домохозяйка Евге
ния Смирнова приобретает 
займа на 50 рублей. Она вы
зывает на соревнование всех 
домохозяек совхоза.

А. Кузнецов.

Крупный вклад
Трудящиеся Сявского ком

бината с радостью встрети
ли постановление прави
тельства о выпуске нового 
займа и широко развернули 
подписку. Третий день во 
всех цехах и на лесных 
участках рабочие, служа
щие и специалисты подпи
сываются на заем, отдавая 
государству свой зарабо
ток. Те рабочие и служа
щие, которые находятся в 
отпусках и командировках, 
присылают телеграммы и 
письма, присоединяясь к 
голосу коллектива. Работни
ца тракторного парка тов. 
Саблина и работница отдела 
пропусков тов. Молчанова, 
первая из дома отдыха, 
вторая с курорта из Гагр, 
просят в своих телеграммах 
подписать их на месячный 
заработок. Всего за два дня 
получено более 20 таких 
писем и телеграмм.

Вчера к обеду некоторые 
отделы и цеха комбината 
уже полностью закончили

Агитаторы
В мастерских и по службам 

Шахунского железнодорожного 
узла успешно завершается под
писка на новый заем. Работа 
агитаторов и всех передовых 
рабочих направлена на то, что
бы подпиской был охвачен каж
дый член коллектива. Если не
которые вначале были склон
ны подписаться на маленькую 
сумму, то сознательные рабо
чие убеждают их дать взай
мы государству месячный за
работок.

Агитация развернулась во 
всем многообразии ее форм. И 
самая ее доходчивая форма— 
товарищеская беседа. На стан
ции был такой случай. Две ра
ботницы уклонялись от подпис
ки, ссылаясь на то, что они 
мало зарабатывают. Тогда к 
ним пришли девушки подруги 
тт. Михалицына и Прытова. 
Пользуясь местными примера
ми из жизни транспорта, они 
доказали, что вклад девушек

Не отставать
Активно идет подписка на 

заем среди трактиристов Ша - 
хунской МТС. С большим подъ
емом прошла подписка в брига
де № 20, где бригадиром Ни
колай Иванович Виноградов. 
Сам он подписался на 300 руб
лей, его помощник -на 250 
рублей и тракторист—ва 200 
рублей. Также хорошо прошла 
подписка в бригаде № 9, где 
бригадиром Пимен Абросимс- 
вич Кузнецов.

Не оформлена еще подписка

подписку. Завершили под
писку коллективы реторт
ного цеха, внутризаводско
го транспорта, коммуналь
ного отдела и Красновско- 
го лесного участка.

Большую помощь в про
ведении кампании оказы
вают активисты финансово
го дела. Если в начале 
работы по подписке на заем 
финансовых активистов бы
ло 200 человек—так сказать, 
постоянный штат, то теперь 
каждый сознательный рабо
чий активно агитирует сво
их товарищей. О займе в 
цехах и на участках посто
янно проводятся беседы. 
У входа в цеха и конторы 
протянуты полотнища ло
зунгов.

По предварительным дан
ным, к 2-м часам дня 4 
июня на комбинате было 
охвачено подпиской 1.489 
человек. Они дали взаймы 
государству 479.000 рублей

• И. Антропов.

поможет еще лучше развивать 
транспорт, в результате чего 
они повысят свою квалифика
цию и будут зарабатывать боль
ше. «Ведь совсем недавно вы 
были неквалифицированными, 
а теперь имеете самостоятель
ный заработок», —говорили тт. 
Михалицына и Прытова своим 
подругам. II подруги подписа
лись на заем.

В комнате кондукторского ре
зерва постоянно идут разгово
ры о подписке на заем. Резуль
тат товарищеских бесед всегда 
положительный. Например* пос
ле таких бесед кондукторы Ма
лов и Савинов, нарядчик Коль
цов подписались на заем на 
месячный заработок и теперь 
уже сами ведут агитационную 
работу.

Таким образов число, агита
торов на железной дороге сей
час выросло. Ими стали все 
сознательные рабочие.

Елисеев.

в подписке
на заем в бригаде №3, где 
бригадиром т. Суслов, а аги
татором тов. Карнавский. Не 
закончена подписка и среди 
служащих МТС. Здесь не под
писались двое, хотя сумма под
писки уже превысила фонд за
работной платы.

Агитаторам МТС надо уси
лить работу по займу, чтобы 
трактористы и служащие не 
отставали в подписке в а заем 
от рабочих и колхозников.

С. Васильев.
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Партийная жизнь

Большевистский подбор и воспитание
колхозных кадров

Из решений XVIII Всесоюзной 
конференции ВКП(б) вытекают 
определенные выводы, говорящие 
о том, что нельзя осуществлять 
партийное руководство как про
мышленностью, так я сельским 
хозяйством, не зная руководящие 
кадры предприятий и колхозов 
Без знания кадров партийные ор
ганизации не в состоянии воз
действовать на ход дела того или 
иного предприятия, колхоза в 
нужном для развития социалис
тического хозяйства направле
нии.

В резолюции XVIII Всесоюзной 
конференции ВКП(б) о задачах 
партийных организаций в облас
ти промышленности и транспорта 
говорится :

«Партийные организации обя
заны изучать и хорошо знать 
руководящих хозяйственных и 
инженерно-технических работни
ков промышленных предприятий 
и железных дорог».

Это указание целиком и полно 
стыо относится и к сельским пар
тийным организациям, которые 
должны изучать и хорошо знать 
руководящий состав колхозников, 
в подборе я расстановке которо
го они должны принимать самое 
активное участие.

Партийные организация долж
ны отвечать за того, кто руко
водит тем или другим участ
ком в колхозе и, конечно, не мо
гут относиться равнодушно к фак
там, когда на руководящих пос
тах в колхозах оказываются не
годные работники, которые своей 
деятельностью вместо пользы при
носят вред. Партийные организа
ции должны уметь находить тол
ковых и инициативных людей 
среди коммунистов и беспартий
ных и добиваться их смелого 
выдвижения на руководящие ра
боты в колхозе.

Но для того, чтобы успешно 
влиять на подбор и расстановку 
людей в колхозах, нужно знать 
людей не только по имени и от
честву, но главное знать их по
литические и деловые качества.

Достоинство я недостатки лю
дей познаются па работе. Поэто
му людей нужно изучать в про
цессе работы, по результатам их 
деятельности и этим самым соз
давать правильное представление 
о том или ином работнике.

Нужно сказать, что не всеру-

НУЖНА ПОМОЩЬ РАЙСОВЕТА
(Беседа с председателем исполкома Сявского поселкового Совета тов. Рыжовым)

Беспорядков на Сяве много. 
Взять пример с рабочего по
селка № 1 (Смолокурка). Здесь 
многие застройщики поставили 
своп дома в болоте. К ним не
льзя ни подойти и ни подъе
хать. Нужно провести осушку 
болота пли перевезти дома в 
другие места. Остальные дома, 
которые стоят на высоком ме
сте, тоже являются загрязнен
ными. Некоторые жильцы до 
сих пор не выполнили указа
ния исполкома о постройке 
уборных и выгребных ям у 
своих домов. Конечно, noce л 
ковый Совет принимает все 
меры к нерадивым застройщи
кам домов. Неплохо было бы, 
чтобы в это дело включились

♦ • ♦
К. ШВЕЦОВ,

секретарь райкома 
ВКП(б) по кадрам

♦ • ♦ ,
ководителя сельских партийных 
организаций применяют указан
ный метод, а зачастую они на
рушают принципы большевист
ского п дбора кадров. Рекомен
дуют на ту иля иную руководя
щую работу людей, на работе 
непроверенных, а в худшем слу
чае стоят в сторойе от этого де
ла, пускают подбор кадров на са
мотек.

В результате такого отноше
ния к делу подбора кадров за
частую к руководству колхозами, 
бригадами, звеньями и животно
водческими фермами попадают 
случайные люди, которые не в 
состоянии осуществлять подлин
но большевиис :ое руководство по
рученным им участком работы.
В качестве примера такого «под
бора» можно привести следую
щие факты.

Бывший председатель колхоза 
«Красный пахарь», Б Свечанско- 
го сельсовета, С. 11. Долинин ру
ководил коліозом плохо. К неко
торым мероприятиям, проводи
мым партией и правительством 
в целях укрепления колхозного 
строя, относился наплевательски. 
Он не выполнил план развития 
общественного животноводства. 
Как только этого горе-руководи
теля освободили от обязанностей 
председателя колхоза, он бы
стро переквалифицировался па 
попа. В настоящее время Доли
нина приглашают религиозные 
люди служить молебны по умер
шим. Говорят, что Долинину эта 
роль подходит куда лучше, чем 
роль председателя колхоза.

Второй факт. Бывший предсе 
датель колхоза «Коммунар»,Вер
ховского сельсовета. И Р. Обухов 
своим бестолковым руководством 
довел колхоз до развала. Кроме 
того, допустил растрату колхоз
ных средств.

Конечно, список председателей 
колхозов, показавших себя на ра
боте с плохой стороны, далеко 
этим не исчерпывается.

Это о председателях колхозов.
А если взять бригадиров, звень
евых и других руководящих ра
ботников колхозов, от которых 
--------------------♦-----------------------

культурно-бытовая комиссия и 
все медицинские работники. К 
сожалению, они мало проявля
ют инициативы.

Не блещет чистотой и посе
лок комбината. Около домов ва
ляются дрова, нет тротуара, и 
песок с улицы заносится на 
ногах в квартиры. Грязно и 
в главной конторе. Люди си
дят в галстуках, в чистых и 
дорогих костюмах, а стены 
комнат мрачные, за шкафами 
мусор, на столах нет порядка.

Сточные, загрязненные воды 
из цехов протекают по средине 
поселка. От такой воды полу
чается нехороший запах, вли
яющий на здоровье трудящих

зависит судьба колхозного хозяй
ства, то в большинстве случа
ев эти кадры не подбирают, а 
ставят на руководящие посты 
людей случайных и непроверен
ных. Как следствие этого, боль
шое количество бригад и звень 
ев работают неудовлетворительно.

Руководителям сельских пер • 
вичных парторганизаций необхо
димо вести борьбу с подобными 
явлениями, дело подбора работ
ников в колхозах взять в свои руки 
и тем самым прекратить огром
ную текучесть колхозных кадров, 
которая в настоящее время наб
людается. Нужно свою работу по
строить так, чтобы без ведома 
парторганизации не снимался и 
не ставился ни один работник из 
руководящего колхозного актива.

Работу с колхозными кадра
ми нельзя ограничивать лишь 
только изучением их и расста
новкой. В качестве особо важной 
задачи необходимо поставить и 
их воспитание. Воспитательная 
работа должна быть организована 
так, чтобы колхозные кадры рос
ли политически и имели бы не
обходимый минимум агротехниче
ских и зоотехнических знаний. В 
этих целях нужно для колхозно
го руководящего актива органи
зовать в каждом сельском совете 
специалистами сельского хозяйст
ва и другой интеллигенцией це
лый ряд лекций на агрозоотехни
ческие темы п по вопросам эково 
мики колхозного хозяйства. Кроме 
того, нужно добиться, чтобы весь 
колхозный актив изучал «Краткий 
курс истории ВКП(б)» самостоя
тельно или в кружках.

Над учебой колхозного актива 
первичные парторганизации дол
жны осуществлять ежедневный 
контроль и оказывать им всесто
роннюю помощь, стремиться к 
тому, чтобы учеба ни в коем 
случае не была оторванной от 
текущих хозяйственно-политиче
ских задач, а была бы направ
лена на быстрейшее их разреше
ние.

Только большевистский подбор 
колхозных кадров и их воспита
ние явятся залогом успешного 
выполнения сталинского лозунга 
дать стране в ближайшее вре
мя семь—восемь миллиардов пу
дов зерна и обеспечить создание 
изобилия сельскохозяйственных 
продуктов.

ся. Наши решения о том, что
бы сточные воды спускать 
дальше в болото, дирекция не 
выполняет. Чтобы избавить по
селок от такого загрязнения, 
нам нужна поддержка райсове
та и санитарной инспекции. 
Ничего также не делает дирек
тор, чтобы вокруг поселка осу
шить озёра, являющиеся рас
садником малярийных комаров, 
хотя это бы не составляло ни
каких особых затрат, так как 
от озер река Какша находится 
всего в нескольких шагах. 
Осушка озер даст возможность 
на берегу реки организовать 
из естественного лиственного 
насаждения прекрасный сад, 
где можно культурно отдохнуть. «

Группа выпускников учеников школы ФЗО Ni 2 г. Горького, сдав
ши* испытания на .отлично“. Слева направо: В. Баженов, е’ Баже

нов, М. Милетин, А. Ольгин, С. Офитов и М. Вораов 
Фото П. Вознесенского. Фотохроника ТАСС.

Результаты испытаний
УЧАЩИХСЯ ШКОЛЫ 

ФЗО №6
В период с 15 по 25 мая в 

школе ФЗО № 6 проходили 
испытания учащихся. В состав 
квалификационной комиссии 
входили: председатель комис
сии пом. главного механика 
Сявского комбината т. Тройни
ков, члены комиссии—директор 
школы т. Лопатин и др. Кроме 
того, в работе комиссии прини
мали участие представители 
комбината—начальник хпмце- 
ха т. Бирагов, начальник элек
троотдела т. Аятоневич, меха
ник автогаража т. Тихомиров 
и мастера всех групп школы.

Испытания для всех групп 
проводились ио устному опро
су и по практической работе, 
в соответствии с существующи
ми учебными программами. 
Испытания учащихся групп 
№№ 1 и 2 по специальности 
аппаратчиков хнмцеха прово
дились в цехе у аппаратов и 
в специально оборудованном ка
бинете с наглядными пособи
ям, схемами и чертежами ап
паратов. Испытания учащихся 
групп 3, 4 и 5 по спе
циальности слесарей по ремон
ту химаппаратуры и слесарей 
по ремонту автомашин и тока
рей производились в мастер
ских. Для пробы давались за
дания, полученные по заказу 
от комбината. Учащиеся груп
пы № 6 (электромонтеры) по 
практической работе были про
верены на проводке электроос
вещения в новом 8 квартирном 
доме поселка и при монтаже 
щита силовой установки. Эти 
работы выполнялись также по 
заказу комбината.

Мастера всех групп перед 
испытаниями провели по не
сколько консультаций с уча
щимися по всем вопросам про
граммы, подготовили весь ин
струмент, материалы и эскизы 
для проб, провели ряд допол
нительных занятий с отстаю
щими учениками и дали пере
чень вопросов по всем разде 
лам учебной программы для 
подготовки к устному опросу. 
Кроме того, в период подготов
ки к испытаниям, с 5 по 
15 мая, во всех 6 группах 
школы было проведено по не
сколько бесед по вопросам учеб
ных программ, для чеге были

привлечены инженерно-техан- 
чесвие работники. Беседами 
учащиеся остались очень до
вольны.

Благодаря правильно орга
низованной подготовке испы
тания прошли успешно во всех 
группах, за исключением грун- 
пы Л! 6. Б этой группе недо
статочно освоили свою специ
альность 9 человек, которым 
был установлен 2 й разряд, т. е. 
разряд ниже установленного 
программой. Основной причи
ной слабой успеваемости этих 
9 учеников является их ма
лограмотность. В качестве при
мера можно привести ученика 
шестой группы Сухарева, ко
торый поступил в школу, не 
умея даже писать. Кроме того, 
в большой степени повлиял и 
тот факт, что группа электро
монтеров была плохо обеспече
на материалами и работой от 
комбината.

Особо отличились при сдаче 
испытаний лучшие ученики 
нашей школы из группы № 1 
Соловьев Николай, Поплаухин 
Михаил; из группы № 2—Но
виков Николай, Цветков Нико
лай, Соловьев Яков, Зайцев 
Павел; из группы 3—Смир
нов Валентин, Вилков Алексей, 
Шатунов Василий; из группы 
Д» 4—Калинин Георгий, Муха
чев Григорий; из группы № 5— 
Скворцов А., Лебедев Федор; 
из группы № 6—Муреев Иван, 
Смирнов Александр и другие.

Все эти товарищи сдали про
бу на разряд выше установ
ленного с оценкой «отлично». 
По всей школе ФЗО №6 про
шли испытания на третий раз
ряд 199 человек, из них сда
ли на 5 разряд 4 человека, 
что равно 2 процентам, на 4 
разряд—43 человека—21,6 про
цента, на 3 разряд -143 чело
века—71,9 процента, на 2 
разряд—9 человек—4,5 процен
та.

Молодое, новое пополнение 
рабочего класса, получившее 
квалификацию с нетерпением 
ждет отправки на предприятия, 
где сможет свои навыки и зна
ния претворять в плодотвор
ную работу на благо нашей 
социалистической родины.

ГАЛКИН, 
старший мастер.
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На полях района

Не сеют клевер
Б-СВЕЧА Сев зерновых и 

льна колхозы Б-Свечанского 
сельсовета закончили полностью 
« соблюдением всех агротех
нических правил. Сейчас в 
большинстве колхозов идет по
садка картофеля н овощей. Впе
реди в этих работах вдут та
кие артели, как «Вторая пяти- 
.летка», нм. Ворошилова и 
«Красная звезда». Посадку кар
тофеля здесь производят в хо
рошо обработанную почву и 
.яровизированными семенами.

Наряду с этим по сельсове
ту еще осталось не засеянными 
"268 гектаров клевера. Особен
но затянул посев клевера кол
хоз «Новый путь», где из пла
на 33 гектара посеяно лишь 
*6. Колхоз «Политотдел» вместо 
"20 гектаров засеял только один 
га. Ничем не оправданную

Нехватило семян
АНДРИАНОВО. Еще семь кол

хозов продолжают сев зерно
вых и технических культур. 
-Закончили сев только такие 
колхозы,как им.1 мая, «Крас
ный воин», «Вторая пятилет
ка» и им. Ворошилова. Сейчас 
здесь сажают картофель.

Особенно отстает с полевы- 
мм работами колхоз им. Ста
лина, которому в настоящее 
время оказывается социалисти
ческая помощь лошадьми, па
харями и сеяльщиками. Но ху
же всех с севом в колхозе им. 
Калинина. Там еще нужно за- 
•сеять 100 гектаров зерновых 
ж 45 гектаров технических 
культур, не считая 9б гекта
ров. на которых следует про
извести посадку картофеля.

Чем иным, как не преступ
ным отношением к делу со 

-стороны членов правления и 
председателя колхоза т. Разу
мова можно квалифицировать 
такой факт, что на сегодня в 
колхозе недостает большого ко
личества семян зерновых куль
тур? Разве не было возможно
сти позаботиться о семенах за
благовременно? Ведь только

медлительность с посевом кле
вера допустил колхоз «Иекра 
коммунизма». Из 149 гектаров, 
которые следует засеять, здесь 
засеяно только 19 Руководите
ли колхоза пытаются сослаться 
на отсутствие семян. Но семян 
имеется очень много, только 
они не приведены своевремен
но в порядок.

Если руководители этих кол
хозов ставят перед собой зада
чу действительного развития и 
улучшения животноводства, то 
они не должны допускать того, 
чтобы план посева кормовых 
трав был не выполнен. Время 
уходит, нужно как можно бы
стрее наверстать упущенное и 
выполнить план сева по всем 
культурам.

И. Цветков.

сейчас они начинают ходить 
из одного колхоза в другой в 
поисках семенного материала.

Хотя семена льна и имеют
ся, но сев этой культуры так
же преступно затянули. Основ
ной причиной медлительности 
является неорганизованность в 
работе, отсутствие надлежаще
го руководства. С начала по
левых работ здесь не было 
развернуто социалистическое 
соревнование между бригадами 
и звеньями. В результате про
изводительность труда у паха
рей, севцов и бороновальщи
ков низкая. Мало кто перевы
полняет нормы выработки, а 
многие их не выполняют. Вес
ной звенья были организова
ны, а сейчас их почти не су
ществует, работают сообща, 
всей бригадой.

Эги факты ясно говорят о 
том, что постановление пар
тии и правительства о допол
нительной оплате колхозники 
знают плохо. Не уяснили этот 
важнейший документ ц сами 
руководители колхоза.

Н. Вихарев.

В поле выезжают 
поздно

В колхозе «Пахарь» (Крас- 
ногор) еще не засеяно 14,5 
гектара льна. 13 гектаров тре
буется посеять «Красному па
харю». В «Красном вулкане» 
зерновые и бобовые посеяли 
давно, а сев льна затянули. 
Правления этих колхозов, не 
считаясь с тем, что лен надо 
было сеять в первую очередь, 
оттеснила его на задний план 
и даже теперь, когда давным 
давно прошли все сроки, сев 
льна не производят.

С посевом зерновых культур 
особенно отстают артели' «Но
вый путь» и «Всходы Ильича». 
Объясняется это отставание 
тем, что здесь не развернуто 
социалистическое соревнова
ние между бригадами и звень
ями. Не велось борьбы за ус
корение полевых работ. Даже 
в последние дни продолжают 
работать медленно, вразвалку. 
Время 8 часов утра, а колхоз
ники только собираются выез
жать в поле. Именно эта мед
лительность и неорганизован
ность привели к затяжке сева.

Л. Смирнова.
Хмелевицы.

Тренировка мотоциклистов в ско
ростной езде по пересеченной 
местности(Московский автоклуб).

Фото Н. Кубеева.
Фотохроника ТАСС.

ВЫПОЛНЯЕМ ПЛАН НАСТРИГА ШЕРСТИ
Овцеводческая ферма в на

шем колхозе существует лишь 
с осени 1939 года В прошлом 
году насчитывалось 30 овцема
ток. Настриг шерсти был полу
чен по 2 килограмма ва овцу.

Сейчас наша овцеферма име
ет 52 овцематки. Большинство 
из них объягнилось. Приплод 
вновь народившихся ягнят со
хранен полностью.

По плану колхоза настриг 
шерсти в этом году должен 
быть получен по 2,5 килограм
ма на овцематку, а наши кол
хозницы Ольга Васильевна Лю- 
кина и Юлия Филипповна 
Крюкова борются за то, чтобы 
получить не менее 3 килограм
мов шерсти от каждой овцы.

ІЬ- -влану в этом году мы 
должны сдать государству 50 
килограммов шерсти. С первой 
же стрижки получено 54 кило
грамма. Значит выходит, что с 
государством мы уже имеем 
возможность расчитаться сей
час.

Еще осталось снять 76 кило
граммов и план, спущенный 
колхозу по настригу шерсти, 
будет выполнен. Но Люкина и 
Крюкова твердо заявили, что 
вместо 130 килограммов, они 
настригут в этом году 156 ки
лограммов. Все условия для 
этого есть.

Бережно, заботливо ухажива
ют Ольга Васильевна и Юлия 
Филипповна за своими питом
цами. Также старательно тру
дится и чабан Григорий Ники
тич Вагин. В прошлом году

Не улучшают конское поголовье
Н-Ш0РПН0. Почти половина 

рабочих лошадей в колхозе 
«Вторая пятилетка» состари
лась и скоро выйдет из строя, 
но правление колхоза во гла
ве с председателем тов. Торо
повым совершенно не борется 
за то, чтобы улучшить конское 
поголовье, заменить старых 
коней молодыми. Здесь совер
шенно не придают значения 
случной кампании.

Из 6 конематок покрыта толь
ко одна. Председатель Торопов

он благополучно сохранил на 
пастьбе всех овец.

Нынче Григорий Никитич 
также хорошо взялся за свое 
дело. Участок для пастьбы у 
нас выделен хороший. Места 
травянистые, по берегам речки 
Хвощевки кругом лес, рощи. 
Пастбище мы заранее очистили 
и обнесли изгородью. Словом, 
овцы будут гулять, как в са
ду. Питья и еды для них бу
дет вдоволь. А это самое важ
ное. Ведь чем лучше условия, 
тем сильнее развиваются и 
крепнут животные, а следова
тельно выход шерсти увеличи
вается и колхоз получает от 
этого больше дохода.

Большую выгоду извлекут 
из этого и колхозницы, кото
рые ухаживают за овцами. Ес
ли они выполнят взятое обяза
тельство по настригу шерсти, 
получат по 2,5 килограмма 
шерсти натурой. Это дополни
тельно к их трудодням. Для 
колхозного хозяйства овцевод
ство является неисчерпаемыя 
источником дохода. В прошлую 
зиму условия для овец у нас 
были не совсем хорошие. К бу
дущей зиме мы решили подго
товиться лучше. Сейчас закан
чивается строительство овчар
ника на 200 голов. Будущая 
зимовка для овец у нас будет 
несравненно лучше, чем в 
прошлые годы.

П. Туманин,
зав. фермами колхоза 
«Сталинский пахарь», 
Макаровского сельсовета.

и бригадир Самсонов созна
тельно не допускают к случке 
кобылиц. Они заявляют, что 
кобылицы старые и племя от 
них будет плохое. Такого же 
мнения придерживается и ко
нюх. Ясно, что с такими взгля
дами на воспроизводство ко
ня со стороны руководителей 
колхоза конское поголовье не 
улучшится.

И. Комиссаров,
зоотехник Верховского 
участка.

Опыт участников Всесоюзной, 
сельскохозяйственной выставки 1941 года

Как мы получили 
рекордный урожай ржи

Рассказ звеньевой тов. Е. М. БАГАЦКОЙ
Второй раз я приезжаю в Мос

кву, на Всесоюзную сельскохозяй
ственную выставку. В прошлом 
году была как гостья, в этом го
ду—-как участница. Это право я 
и мое звено (колхоз «Комсомолец», 
Краснояружского района, Курской 
области) завоевали богатым уро
жаем: мы собрали в 1940 году 
441 пуд озимой ржи с гектара. 
Таких высоких показателей никто 
еще в СССР не получал.

Понятно, что многих интере
сует, как нам удалось этого до
биться. Я получаю немало писем 
с просьбой поделиться своим опы
том, рассказать о методах нашей 
работы. Пользуюсь случаем, что
бы объяснить, как мы собрали 
такой высокий урожай.

Одно какое-либо агротехни
ческое мероприятие—пусть даже 
очень хорошее—таких высоких

I урожаев дать, конечно, не мо- 
; жет. Наша победа—это резуль

тат того, что мы соблюдали все 
правила агротехники, весь комп
лекс.

Рожь мы посеяли по парам, ко
торые были заблаговременно и 
хорошо подготовлены. В мае учас
ток вспахали и тогда же віесли 
в почву по 20 тонн местных 
удобрений на гектар. Мы тща
тельно следили за тем, чтобы до 
посева нар был все время в чис
том, культурном состоянии. Вак 
только появлялись сорняки, не
медленно уничтожали их. В общем 
мы три раза культивировали и 
три раза бороновали участок до 
посева. Чтобы почва была ровной, 
бороновали и культивировали по
перек пахоты и по диагонали.

Перед посевом внесли (под куль
тивацию) но 2 центнера сунер-

I фосфата, по 1 центнеру калий
ной соли и столько же моятан- 
селитры на гектар.

Сеяли в августе сортовыми се
менами, перекрестным способом. 
Норму высева установили 660 — 
680 зерен на квадратный метр.

Наступила зима. Чтобы создать 
озимым лучшие условия, мы ор
ганизовали снегозадержание, три 
раза расставляли щиты. Врезул- 
тате удалось накопать снеговой 
покров толщиной свыше метра. 
Весной устроили задержание та
лых вод. Словом, участок получил 
влагу в достаточном количестве.

В начале апреля мы провели 
боронование озимых и дали пер
вую подкормку (конским калом). 
Дней через 10 вторично подкар
мливали озимые (минеральными 

[ удобрениями). И, наконец, перед 
колошением рожь получила еще 
одну подкормку (также минераль
ными удобрениями).

Пропалывать нам почти не 
пришлось, так как сорняков бы
ло очень мало. Но и их, конеч
но, немедленно уничтожали: куль
турное земледелие не терпит сор
няков.

Уборка нашего участка пока
зала, что мы получили 441 пуд 
с гектара.

В прошлом году на Выставке 
в Москве я познакомилась со 
знатным сибирским колхозником 
тов. Ефремовым. Он дал мне мно
го ценных и полезных советов, 
которые мы осуществляем в ны
нешнем, 1941 году.

Сеяли мы опять по майским 
парам, но на гектар внесли 
больше удобрений чем в прошлом 
году: по 30 тонн местных и 1’/2 
центнера минеральных удобрений. 
Вместо 3 раз культивировали 
нар 4 раза.

Прежде мы озимые осенью не 
подкармливали, а теперь по со
вету тов. Ефремова, решили под
кормить. Осенью 1940 года, ко
гда озимые кустились, мы внесли 
на гектар по 11/г центнера су
перфосфата и по 70 килограм
мов калийных удобрений. Нынеш
ней весной, когда стаял снег, 
мульчировали почву торфяной 
крошкой, чтобы задержать влагу.

Надеюсь, что все это поможет 
нам выполнить свои обязательст
ва: перекрыть прошлогодний ре

корд и получить также высокие 
урожаи пшеницы и проса, кото
рые выращивает наше звено.

Впрочем, не одно только мое 
звено расчитывает собрать высо
кий урожай. В нынешнем году 
по нашему методу работают 9 
звеньев. Да и у всех колхозни
ков чувствуется настойчивое же
лание перевыполнить план. Ре
шение партии и правительства 
о дополнительной оплате труда 
за перевыполнение плана создало 
для этого все необходимые усло
вия.

И в прошлом году мы немало 
получили по трудодням. На мою 
долго, например, пришлось зер
новых 92 пуда. Теперь мы под
считали, что если справимся со 
своими обязательствами, то наше 
звено получит дополнительно 
(сверх оплаты по трудодням) 250 
пудов зерновых!

Весна в этом году затянулась. 
Но мы научились бороться с ка
призами погоды. Все посевы у 
нас ровные, густые, зеленые.

Буду очень рада, если мой 
опыт поможет и другим колхоз
никам также получить урожай 
на славу.
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Советские пограничники

Фат-0 3. Шаховского----------------- «
На Средне-Азиатской границе СССР.

Фотохроника ТАСС.
Ф------------------------♦♦♦

В ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
Массовый профсоюзно-комсомольский кросс

ЬЦ'лІС п ЦК ВЛКСМ реши- I обратить особое
ли и н'вчсти с 15 по 30 ню 
ня ірофсоюзно- комсомольский 
кросс ,бег по пересеченной 
мести ч'ТИ). Кросс должен быть 
массным спортивным меропри
ятием, показывающим резуль
таты работы профсоюзных, ком
сомольских и физкультурных 
организаций по физической 
подготовке трудящихся и спо
собствовать дальнейшему ук
реплению коллективов физкуль
туры.

Профсоюзные комсомольские 
организации и добровольные 
спортивные общества обязаны

НА ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ
Прошли первые 10 дней ра

боты Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставки. За это вре
мя с ее богатствами познако
мились до 230 тысяч человек. 
В залах у стендов ежедневно 
происходят встречи стахановцев 
социалистических полей, агро
номов, работников науки.

В павильоне Дальний Вос
ток внимание посетителей прив
лекает стенд, посвященный са
мому малочисленному народу в 
мире—тофаларам. Их насчиты
вается всего 500 человек, жи (ТАСС).
фффффффф********* »♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦ффф*ффффффффффффффффффффффффффффффффффффффффффффффффф«фффффф

орудий крупногоГ ибралтар
«Достаточно лишь на один мо

мент представить, что Гибралтар 
принадлежит не нам, чтобы по
нять, насколько важно сохранить 
эту крепость в наших руках»,— 
заявляла еще задолго до нынеш
ней войны руководящая газета 
английской буржуазии „Таймс .

Свыше двух столетий владеет 
Англия Гибралтаром — мощной 
крепостью, расположенной на вы
сокой скале у ворот из Атланти
ческого океана в Средиземное 
море. Как лев, присевший на зад
ние лапы, ГибрАлтарская скала 
как будто подстерегает все суда, 
входящие и выходящие из Среди
земного моря. «Некоторые выда
ющиеся авторы утверждают даже, 
что разграбление Лондона при
несло бы для Англии меньше вре
да, чем изгнание ее с Мальты и 
Гибралтара»—писал в свое время 
Фридрих Энгельс.

Действительно, стратегическое 
значение Гибралтара чрезвычай
но велико. Контролируя зшадный 
вход в Средиземное море, он ох
раняет важнейшую и самую ко
роткую морскую дорогу, связы
вающую Англию с ее восточны
ми колониальными владениями и

внимание на 
тщательную подготовку и тре
нировку участников кросса, не 
допуская подмены соревнова
ний показной стороной дела, 
расчвтанной лишь на внешний 
эффект.

Участниками кросса могут 
быть только те, кто прошел не
обходимую тренировку.

Учащиеся учебных заведе
ний могут участвовать в крос
се после окончания экзаменов.

ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ утвер
дили положение о кроссе.

(ТАСС).

вут они в Тофаларском наци
ональном районе Иркутской 
области. Этот малочисленный, 
возрожденный советской вла
стью народ зажил счастливой, 
культурной жизнью, объеди
нившись в колхоз «Красный 
охотник». На богатых пастби
щах пасутся свыше 1.750 оле
ней. Вывшие кочевники сей
час снимают высокие урожаи 
зерна и картофеля. Большие 
доходы приносит им охота на 
пушного зверя.

(ТАСС).

1 доминионами, дорогу, которая, по 
I выражению министра иностран

ных дел Англии Идена, является 
«жизненной артерией Британской 
империи».

На противоположном, африкан
ском берегу Гибралтарского про
лива расположен Танжер, оспа
ривающий господство гибралтар
ской крепости над тесниной про
лива. Вот почему английская ди
пломатия с такой упорной нас
тойчивостью старалась не допус
тить перехода этого важнейшего 
стратегического узла в руки силь
ной державы. В конце концов Ан
глия добилась превращения Тан
жера к международную «нейт
ральную зону», управляемую спе
циальной администрацией, в ко
торую входило по одному пред
ставителю от Англии, Франции, 
Испании и Италии. Договор 1923 
года предусматривал, что Танжер 
является портом, открытым для 
всех государств. Ни одна из дер
жав не вправе была возводить в 
Танжере укрепления.

14 июня 1940 года Танжерская 
международная нейтральная зова 
была занята Испанией. Испанское 
правительство присоединило Тан
жер к Испанскому Марокко Од
нако под давлением Англии и 
США Испания обещала не возво
дить в Танжере никаких укрепле
ний.

Вручение отзывных грамот
Посланником Финляндии 

г-ном Ю. Паасиниви
3 июня с. г. Председатель 

Президиума Верховного Совета 
СССР к в. М. И. Калинин при- 
иял Чрезвычайного Посланни
ка и П< ^помеченного Минист
ра Финляндии г. Ю. Пааснки- 
ви, вручившего свои отзывные 
грамоты.

Прибытие в Москву 
Посланника Словакии 

г-на Ю. Шимко
2 июня в Москву прибыл 

новый Чрезвычайный Послан
ник и Полномочны» Министр 
Словакии г-н ІО. Шимко.

Закончено печатание второго 
тома четвертого издания 
сочинений В. И. Ленина
3 июня типография «Печат

ный Двор» имени А. М. Горь
кого в Ленинграде закончила 
печатание второго тома чет
вертого издания сочинений 
В. И. Ленина. Отпечатано 500 
тысяч экземпляров.

Одновременно началось пе
чатание третьего тома трудов 
В. И. Ленина. Набраны и под
готовляются к печати І¥, V и 
VI тома.

(ТАСС).-------ф-------

Медлят со строительством 
навозохранилища

ФАДЬКА. Согласно спущен
ному плану райзо каждый кол
хоз должен был с весны при
ступить к строительству наво
зохранилищ. Но такие колхо
зы, как «Земледелец», «Крас
ная речка», им. Сталина, «Вто
рая пятилетка» до сего вре
мени это в жизнь не проводят.

Правления колхозов ссыла
ются на нахватку людей. Меж
ду тем в каждой артели имеет
ся избыток рабочей силы. Мно
гие колхозники целыми днями 
не находят себе работы.

Г. Долинин.

В то же время Англия ускорен
ным темпом вела значительные 
работы по дальнейшему укрепле
нию Гибралтара.

Наиболее уязвимым местом Гиб
ралтара был узкий пе.решеек, со
единяющий его с Пиренейским 
полуостровом, хотя немецкая га
зета «Фалькишер беобахтер» и 
писала, что «для нападения на
земных войск перешеек представ
ляет собой основную трудность, 
так как там можно развернуть 
лишь незначительные силы». В 
настоящий момент вторжение в 
Гибралтар через перешеек пред
ставляет еще более трудную за
дачу, так как англичане прорыли 
через весь перешеек канал дли
ной в 1.200 метров, превратив 
таким образом Гибралтар в ис
кусственный остров. Ширина ка
нала достигает Зі/2 метров, глу
бина— 4і/2 метров. На перешейке 
сооружаются также блиндажи и 
позиции для тяжелой артиллерии.

Проведены оборонительные ме
роприятия и против возможной 
высадки неприятельских войск, 
хотя с моря Гибралтар, как ут
верждает иностранная печать/ 
еще более неприступен, чем с су/ 
ши. В гавани в ряде мест затоп
лены суда, расставлены стальные 
сети и другие заграждения. На 
берегу установлено дополнитель
ное количество пулеметов и ар

За границей
Законопроект 
о расширении 

полномочий президента* 
США

По сообщению агентства Ас- 
сошиэйтед Пресс, морское ми
нистерство США с одобрения 
Рузвельта потребовало, чтобы 
конгресс разрешил президенту 
при наличии чрезвычайного- 
положения в стране конфиско
вать любую собственность, «не
обходимую для нужд националь
ной обороны». Этот законопро
ект дает президенту широкие 
полномочия. Он предусматри
вает, что, когда президент 
объявляет страну на чрезвы
чайном положении, то он имеет 

вательные полеты над Север- і пРаво временно или навсегда 
ной Францией, во время кото- ко,Н(Иковать любую частную 
рых атаковали колонны авто
транспорта и аэродромы. Ан
глийская авиация совершила, 
кроме того, налет на промы
шленные объекты в Рурской 
области. Некоторое количество 
бомб было сброшено также в 
районе Берлина.

Война в Европе
и Африке __

{Дневник военных 
действий)

По сообщению 
информационного 
2 и в ночь на 
майская авиация 
налет на караван 
судов у восточного

германского 
бюро, днем 
3 июня гер- 

произвела 
английских 

побережья
Англии. Потоплено 5, серьезно 
повреждено б пароходов. Однов
ременно германские самолеты 
подвергли бомбардировке пор
товые сооружения в устье ре
ки Тайн и в заливе Хамбер.

Агентство Рейтер передает, что 
днем 2 июня английские ис
требители совершали разведи

Военные действия на остро
ве Крит, по сведениям италь
янского командования, закон
чились.

В Северной Африке италь
янские самолеты бомбардиро
вали портовые сооружения и 
склады Тобрука, а также ан 
глийские суда, стоявшие в пор
ту. Потоплен один транспорт 
ный пароход.

В Абиссинии основные воен
ные действия развертываются 
в районе озёр, южнее Аддис
Абебы. В районе Содду, по со
общений агентства Рейтер, 
английские войска окружили 
итальянскую часть. (ТАСС).

Новое иракское правительство
Агентство Гавас—ОФИ пере

дает, что в Ираке сформирова
но новое правительство во гла
ве с бывшим иракским премьер 
министром Джамиль Мадфаи

тиллерийских 
калибра.

В Гибралтаре сосредоточены 
крупные силы британского фло
та. Гарнизон крепости недавно 
провел специальные оборонитель
ные маневры, во время которых 
было испробовано затопление ка
нала на перешейке. Маневры дли
лись целую неделю. Весь Гибрал
тар по ночам погружался в тем 
ноту. Проводились условные 
атаки самолетов и стрельба зе
нитных орудий и пулеметов, а 
также тяжелых орудий

Укрепления Гибралтара, все 
средства его защиты сконцент
рированы на небольшом прост
ранстве, занимающем 5 километ
ров в длину и 1 километр в ши
рину. Незначительная террито
рия Гибралтара делает его очень 
уязвимым с воздуха, так как за 
недостатком аэродромов в кре
пости мльзя сосредоточить мно
го самсюетов, чтобы противосто
ять нападениям с воздуха. Но за
то в Гибралтарской скале имеет
ся большое количество сталакти
товых пещер и подземных зама
скированных галлерей, где уста
новлены тяжелые орудия. В по
следнее время английское коман
дование в Гибралтаре создало в 
скале новые подземные ходы, убе
жища и артиллерийские площад
ки, недоступные для нападения с 
воздуха. В. Крамер.

собственность, которая может 
оказаться полезной для нацио
нальной обороны Законопроект 
предусматривает компенсацию» 
за конфискованную собствен
ность.

_ _ _ _ _ _  (ТАСС)...

МаневрЬі
американской

армии
По сообщению агентства Ас- 

сошиэйтед Пресс, 2 июня в 
США начались маневры аме
риканской армии. Агентство 
отмечает, что впервые в США, 
в маневрах будут участвовать, 
бронетанковые силы.

Газета «Нью-Йорк тайме» 
пишет, что маневры этого го
да будут крупнейшими манев
рами американской армии. В- 
сентябре в них будет участво
вать свыше 500 тысяч чело
век. (ТАСС).

ИСПРАВЛЕНИЕ
В передовой статье «Долг каж

дого советского гражданина» (га
зета «ЗК» от 4 июня) конец чет
вертого абзаца следует читать:

«...Вчера на предприятиях и в 
колхозах подписка проходила 
с еще .большей активностью. 
К 9 часам вечера она достигла 
1.928.760 рублей».

Ответственный редактор 
Б. И. ЖИРНОВ.

Клуб им. Плаксина

5 июня
1-й передвижной 

театр эстрады 
и миниатюр 

В ПРОГРАММЕ: 
Монтаж из комической оперы 
„Запорожец за Дунаем“ и кон
цертное отделение.

Начало в 8 ч. моек. врем.

К сведению всех граждан
До 1 июля в кварталах №№ 50,

51, 52, 53, 58 и 59 Вахтанско- 
го лесничества, а до 15 июня 
в квартале № 70 Железнодо
рожного лисничества, Вахтан- 
ского лесхоза производится 
вз рыв осмольных пней, а по- 
этсму в места взрывных ра
бот, ограниченные предупреди
тельными знаками, вход вос
прещен.

Директор Вахтанского 
канифольного завода.
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